



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒
〈重点目標〉 自らよく考え、やり抜く生徒 ～夢の実現～

原町三中だより

令和元年 7月19日(金)
 第12号
 発行責任者
 校長 鈴木 太
 電話 22-3802

第1学期を終えて ～生徒の皆さんへ～

皆さんが、それぞれの思いを持って過ごした1学期も終わろうとしています。皆さんにとって、どんな1学期だったのでしょうか。自分で納得のいく1学期だったのでしょうか。1学期の生活全般について振り返り、良かった点、足りなかった点を洗い出した上で、2学期に為すべきことをしっかり見い出してください。

明日から夏休みです。夏休みこそ今までできなかったことにチャレンジできる絶好の機会です。勉強でも部活動でも、「やり遂げた」という自信をもって2学期を迎えてください。

それでは、始業式の日皆さんが明るい笑顔で登校できることを楽しみにしています。

保護者の皆様へ ～水難事故の未然防止のために～

明日7月20日(土)に北泉海水浴場が9年ぶりに海開きとなります。海で泳いだ経験がない生徒がほとんどだと思いますので、海水浴に行く際には、必ず保護者同伴で、高い波や離岸流の激しい場所には近づかせず、目の届くところで泳ぐようにさせてください。

吹奏楽コンクール 銀賞受賞

7月14日(日)にゆめはつとにて吹奏楽コンクール相双支部大会が開催されました。本校の生徒は13時40分に本番を迎え、「Flower Crown」を演奏しました。5名中4名が1年生で、限られた練習時間でありながら、ゆめはつとの大ホールで堂々と見事な演奏を披露してくれました。かなり緊張したとは思いますが、これからも大きな舞台での経験を積んで、表現の幅をさらに広げてほしいと思います。



吹奏楽コンクール

介護教室 ～生涯学習まちづくり出前講座～

7月16日(火)の3、4校時に、高齢者や介護に対する理解を深めてもらうため、3年生を対象に「介護教室」を実施しました。

社会福祉協議会地域福祉課の青田様と西様にご指導いただき、疑似体験グッズを装着しての様々な体験や車いす体験などを行いました。今回学んだことを9月に実施される福祉体験学習に生かしてほしいと思います。



介護教室での疑似体験

思春期保健教室 いのちのつながり ～自分を大切に、なりたい自分になる～

7月17日(水)の4校時に、3年生を対象に「思春期保健教室」を実施し、性に関する指導を行いました。講師には埼玉医科大学社会医学助教であり産婦人科医師の高橋幸子先生をお招きしました。

生徒の皆さんは今回の講演を聴いて、命の大切さや自他を大切にすること、そして正しい判断で責任ある行動をとることを学びました。



思春期保健教室

防犯教室 ～犯罪に巻き込まれないように～

7月18日(木)の6校時に、「防犯教室」を実施しました。不審者が昇降口から侵入したことを想定し、生徒の皆さんは指示に従って安全な避難経路を通過して体育館に避難しました。

その後、南相馬警察署の今野様より講話をいただき、不審者への対応だけでなく、SNS等が原因でトラブルに巻き込まれたケースについても具体的にご指導いただきました。実際に相双地区でも中学生が猥褻な動画や画像を自画撮りし、送信したことによって拡散されるという犯罪が起っています。猥褻な動画や画像の所持、製造、提供は犯罪であることや、もし送られてきたら絶対に転送せず、学校や保護者に知らせることなどを指導しました。



防犯教室

